
Giulianova. Dati Covid aggiornati al 9 agosto: 33 nuovi contagi e 4
guariti.

Covid-19

Il  Comune di Giulianova diffonde i  nuovi dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19, contenuti  nelle ultime comunicazioni
fornite dal Siesp della Asl di Teramo. Dal 3 al 9 agosto si registrano in città: – 33 nuovi contagi – 4 nuovi guariti (totale guariti
1407) – Totale attualmente positivi 45 (di cui 2 ricoverati) – Totale deceduti seconda ondata 42 – Totale contagiati nella
seconda  ondata  1494  In  allegato  il  grafico  relativo  all’andamento  dei  contagi.  L’elenco  fornito  dalla  Asl  è  in  continuo
aggiornamento,  sia  per  quanto  riguarda  eventuali  contagi  sia  per  il  numero  di  guariti.

Giulianova.  Piscina  comunale:  da  giovedì  torna  ad  essere
consentito  il  nuoto  libero.

Piscina Comunale FOTO ARCHIVIO

Ingresso solo di mattina e per chi è munito di green pass. Da giovedì sarà possibile tornare a nuotare nella piscina comunale.
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L’ingresso nell’impianto di via Ippodromo è consentito, per ora, solo di mattina, dalle 8.30 alle 14. E’ già pronto uno specifico
regolamento contenente le disposizioni di sicurezza a cui gli utenti dovranno attenersi. « Il fatto che si possa praticare il
nuoto libero è un segnale di  ripresa,  ma anche di  fiducia –  spiega Livio Persiani,  consigliere delegato allo  Sport  –  Tutte le
segnalazioni pervenute dalla ASL di Teramo sono state recepite. Siamo pure intervenuti per risolvere i residui problemi
esistenti,  anche  minimi.  Abbiamo  effettuato  piccole  opere  di  manutenzione,  come  la  ritinteggiatura  delle  scalinate  e  dei
corrimano. Vogliamo che gli spazi siano sicuri, ma anche accoglienti». Potranno accedere alle vasche solo gli utenti muniti di
certificazione  verde  o  di  attestazione  di  avvenuto  test  molecolare  nelle  precedenti  48  ore  con  risultato  negativo.  Ogni
attività, che sia didattica o libera, sarà organizzata in turni di durata prestabilita. Il personale di servizio sarà in ogni modo a
disposizione per eventuali chiarimenti.

Giulianova.  Possibile  vaccinarsi  grazie  al  camper  della  Asl  di
Teramo.

FOTO ARCHIVIO 2016 ASL

Il mezzo di nuovo a Giulianova giovedì, 12 Agosto. Non si ferma, la campagna vaccinale della ASL di Teramo, nemmeno nei
giorni più vicini a Ferragosto. Il  camper attrezzato per la somministrazione delle dosi e l’effettuazione dei tamponi tornerà
infatti a Giulianova giovedì, 12 Agosto, con le modalità già adottate nei precedenti appuntamenti. Il mezzo sosterà nella
pineta di via Quarnaro dalle 16.30 alle 22.30. Il vaccino sarà a disposizione dei residenti e, limitatamente per la seconda
dose,  dei  turisti  che  soggiorneranno  in  città  per  almeno  15  giorni.  Necessario  avere  con  sé  la  tessera  sanitaria.
L’amministrazione  comunale  ringrazia  lo  staff  medico,  il  personale  della  ASL  e  i  volontari  delle  associazioni  che,
incessantemente,  donano  il  loro  supporto.

Giulianova.  Un  gruppo  di  imprenditori  interessato  all’acquisto
dell’ex  colonia  “Rosa Maltoni”.
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ex colonia Rosa Maltoni Mussolini

La prima sede all’interno della Colonia Marina “Rosa Maltoni Mussolini”

Il  Sindaco Jwan Costantini:  “Una cordata solida.  Sono fiducioso sulle  possibilità  di  rilancio  della  struttura”.  Uno spiraglio  si
apre  nel  futuro  dello  storico  edificio  “Rosa  Maltoni”,  in  disuso  da  quasi  trent’anni.  La  novità  segue  di  poche  settimane
l’operazione di manutenzione straordinaria che ha restituito al fabbricato e all’area circostante un aspetto dignitoso. “ Un



gruppo di imprenditori, si è fatto avanti – rende noto il Sindaco Jwan Costantini – L’intenzione della cordata è l’acquisto del
complesso  e  la  trasformazione  dello  stabile  in  una  struttura  turistico-recettiva.  L’edificio,  di  alto  interesse  storico,  è
sottoposto a vincolo architettonico. Questo è un dato noto a tutti, ma i potenziali acquirenti contano di restituire nuova vita
al palazzo, nel rispetto delle direttive della Sovrintendenza e degli organi di tutela. L’ impegno di spesa è rilevante, ma, alla
luce  dei  contatti  intercorsi,  posso  affermare  che  si  tratta  di  un  gruppo  imprenditoriale  solido  e  con  ottime  possibilità  di
investimento. La cordata è mista, composta cioè da imprese locali ed extracittadine. A breve il gruppo avrà un incontro a
Roma con i i vertici dell’ Invimit, la società che da tre anni gestisce l’immobile. A settembre, farà seguito un secondo
confronto. Lo scoglio da superare resta quello della destinazione d’uso del “Rosa Maltoni”, che continua ad essere socio-
assistenziale e che sarà dunque necessario modificare.  Quando il  Pubblico non ha i  mezzi  per sbloccare una situazione di
stallo – continua il Sindaco – è indispensabile, per non dire provvidenziale, che intervenga il privato, il cui investimento
ricadrà positivamente sulla città, sia sotto l’aspetto del miglioramento del paesaggio urbano che su quello finanziario, visto l’
indotto  economico che automaticamente genera l’arrivo  di  una nuova struttura  recettiva”.  Dopo anni  di  degrado,  le
operazioni di pulizia, messa in sicurezza e manutenzione, poste in essere a partire dal 15 Giugno scorso, hanno reso quanto
meno accettabili le condizioni del complesso, rendendolo più appetibile sul mercato immobiliare. Il “Rosa Maltoni”, colonia
dell’Istituto Nazionale Assistenza Magistrale dedicata alla madre del Duce, entrò in attività nell’estate del 1928. Con una
capienza complessiva di mille posti, questa “ Casa del mare”, ultimata nel 1934 dall’impresa Albani di Giulianova, era tra i
più  imponenti  edifici  della  Regione.  Rimarrà  operativa  fino  ai  primi  anni  Novanta,  ospitando  peraltro,  nella  sua  ala  sud,  il
Liceo Scientifico “Marie Curie”. Preziosa testimonianza dell’architettura del ventennio, come l’ Ospizio Marino e il lungomare
monumentale, è stata per decenni dimenticata e lasciata in uno stato di totale degrado.

“Appello alla mobilitazione popolare per il  potenziamento della
rete ospedaliera provinciale e per la valorizzazione dell’ospedale
di Giulianova”.

nuova insegna ingresso ospedale giulianova

Martedì 10 agosto 2021 alle ore 18.00 in Sala Buozzi a Giulianova le forze politiche Il Cittadino Governante, Movimento 5
Stelle, Nuovi Orizzonti della Sinistra (Nos-Noi), Articolo UNO, Europa Verde e Indipendenti di Sinistra terranno una conferenza
stampa sull’ospedale di Giulianova.

Le recenti decisioni della Giunta regionale di Marsilio, dell’Assessore alla sanità Verì, assecondate dal Sindaco Costantini,
confermano l’impoverimento del nosocomio giuliese, ridotto ad ospedale di base, peraltro con meno posti letto e meno
reparti con primario tra quelli provinciali.
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Dette decisioni della giunta regionale di centro-destra penalizzano anche la sanità teramana nel suo complesso, infatti:

· Continuano a mancare molti posti-letto previsti in base ai parametri degli standard ospedalieri.

· Le risorse pro capite attribuite annualmente alla ASL di teramo sono di gran lunga inferiori a quelle assegnate alle altre ASL
abruzzesi.

Non a caso, infatti, sia nella provincia de L’Aquila che in quella di Chieti sono previsti tre ospedali di I livello mentre per la
provincia di Teramo solo uno.

A questo punto è necessaria la mobilitazione di tutti i cittadini uniti per il diritto alla salute, per il potenziamento della sanità
pubblica e per l’ospedale di I livello a Giulianova.

La conferenza stampa a cui Vi invitiamo vuole essere l’inizio della mobilitazione popolare.

Giulianova 8 agosto 2021

IL CITTADINO GOVERNANTE

MOVIMENTO 5 STELLE

NUOVI ORIZZONTI DELLA SINISTRA (NOS-NOI)

ARTICOLO UNO

EUROPA VERDE

INDIPENDENTI DI SINISTRA

Giulianova. Aperte da oggi le iscrizioni per il servizio di trasporto
scolastico degli alunni con disabilità delle Scuole Superiori.

scuolabus FOTO ARCHIVIO

Scadenza, il 31 Agosto. E’ disponibile da oggi, sul sito istituzionale del Comune di Giulianova, il modulo da compilare per
l’iscrizione al servizio di trasporto scolastico degli studenti con disabilità degli Istituti Superiori. All’istanza è necessario
allegare un documento di identità del richiedente e dello studente da iscrivere, oltre alla certificazione attestante la facoltà
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di beneficiare della Legge 104. Le domande, entro il 31 Agosto, dovranno o essere consegnate a mano all’ Ufficio Protocollo
del Comune in corso Garibaldi, dal lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 12.30, e dalle 15 alle 18 nei giorni di martedì e giovedì, o
fatte pervenire attraverso l’invio di una Pec all’indirizzo protocollogenerale@comunedigiulianova.it . Si sottolinea che l’avvio
del  servizio,  le modalità di  organizzazione e l’ammissione allo stesso, sono subordinati  alle eventuali  disposizioni  che
verranno emanate dalle linee guida nazionali in riferimento alle misure di contenimento dei contagi da Covid -19.

Giulianova.  Prorogato  il  termine  per  la  presentazione  delle
domande  di  iscrizione  al  servizio  di  trasporto  scolastico
2021-2022.

scuolabus re manfredi

Nuova scadenza fissata al 15 Agosto. C’è tempo fino a domenica prossima, 15 Agosto, per iscriversi al servizio di trasporto
scolastico per l’anno 2021-2022. Gli uffici comunali hanno infatti prorogato la scadenza, inizialmente fissata all’8 Agosto. Si
consiglia pertanto di consultare la guida pubblicata sul sito web del Comune di Giulianova e di sincerarsi dell’avvenuto invio,
con  conseguente  ricevimento  del  messaggio  di  conferma.  Si  precisa  inoltre  che,  per  supportare  l’utenza  in  caso  di
problematiche, lo sportello di via Bindi 4 rimarrà aperto, giovedì 12 Agosto, dalle 9 alle 12.30.

Giulianova. Cordoglio e sincera commozione della Commissione
Pari  Opportunità  della  Provincia  di  Teramo  per  la  scomparsa
dell’avvocato Marco Maria Ferrari.
COMMISSIONE PER LE PARI OPPORTUNITA’

PROVINCIA DI TERAMO
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Marco Maria Ferrari e Gabriellino 2021

 

 

 

“ Siamo sconcertate e profondamente  scosse dalla morte improvvisa di un grande uomo ma soprattutto di un amico –
dichiara la presidente della Cpo provinciale, Tania Bonnici Castelli -. È trascorsa appena una settimana dalla vogata in
mare contro la violenza sulle donne promossa dalla nostra Commissione e condivisa  proprio con il Circolo Nautico Migliori di
Giulianova. Il presidente Ferrari aveva accolto con entusiasmo la nostra iniziativa mettendo a nostra completa disposizione i
locali del prestigioso Circolo. Con lui, perfetto e generoso padrone di casa, abbiamo festeggiato la conclusione della remata
dandoci appuntamento al prossimo anno. Una perdita che ci colpisce al cuore e al nostro cuore stringiamo forte i familiari di
Marco con i suoi adorati nipotini ”.

Giulianova.  Lutto:  il  Sindaco  Jwan  Costantini  esprime  il  suo
personale cordoglio e quello dell’ amministrazione comunale per
la scomparsa dell’avvocato Marco Maria Ferrari.
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Marco Maria Ferrari

La notizia della morte dell’avvocato Marco Maria Ferrari, giunta questo pomeriggio, ha lasciato sgomenti il Sindaco Jwan
Costantini e l’amministrazione comunale. La scomparsa del Presidente del Circolo Nautico “Vincenzo Migliori”, persona
amata e stimata, noto professionista e scrittore, ha colto di sorpresa la città, suscitando da subito un’impressione fortissima.
« Sono sconvolto – dichiara il Sindaco Costantini – Marco Maria Ferrari era un brillante avvocato, ma soprattutto un grande
amico, di mio padre e della mia famiglia. Da qualche mese era tornato alla guida del Circolo “Migliori”, essendo subentrato a
Sergio Quirino Valente, scomparso lo scorso marzo. Questa doppia perdita segna profondamente, purtroppo, il 2021. Non
dimenticherò, nessuno dimenticherà, Marco Maria Ferrari, un uomo eccezionale ed eccezionalmente legato a Giulianova.
Oltre alla sua indiscussa eredità morale, ci lascia il bel volume “Pescatore di sogni”, presentato solo il 16 Maggio. In quelle
pagine, come in un testamento, tutti noi ritroveremo la sua umanità, la sua straordinaria intelligenza ed il suo viscerale
amore  per  il  mare,  per  il  porto,  per  Giulianova  ed  i  giuliesi.  Mi  stringo  in  queste  ore  con  sincero  affetto  alla  famiglia,
facendomi latore del cordoglio dell’amministrazione comunale e della città intera».

Giulianova. Il  Sindaco Jwan Costantini  ribadisce:  « La Regione,
sull’ospedale di Giulianova, ha le idee chiare.
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sindaco jwan costantini

La nostra Ortopedia collabora con Teramo e funziona perfettamente. Si opera a pieno regime ». Alle critiche avanzate dal
consigliere Gianni Mastrilli circa un presunto depauperamento dell’Ospedale “Maria SS dello Splendore”, il Sindaco Jwan
Costantini ha replicato in mattinata ricordando le linee programmatiche seguite dalla Regione per la riorganizzazione della
rete sanitaria abruzzese. « L’ospedale di Giulianova ha un ruolo strategico nella Asl di Teramo e in quella regionale –
sottolinea Costantini – Di questo l’assessore alla Sanità Nicoletta Verì è convinta e ce lo ha ripetuto più volte. A favore del
nostro presidio è previsto, ed è già stato in parte attuato, il potenziamento dei servizi con l’implementazione della piastra di
emergenza/urgenza. Va in questa direzione anche l’attivazione di alcune unità operative complesse, tra cui la Chirurgia
generale. La Regione ribadisce la volontà di far crescere il nosocomio, determinandone la vocazione più confacente alla sua
posizione  geografica.  Giulianova  è  l’unico  ospedale  costiero  da  Martinsicuro  a  Roseto  e  registra,  conseguentemente,  un
elevato numero di ricoveri ed interventi nel periodo estivo. L’ Unità operativa di Traumatologia inserita nel piano di riordino
intende assecondare questo dato di fatto. La buona sanità si fa non con le chiacchiere, ma con la qualità dei servizi, che
vanno erogati in base alle esigenze reali dei territori e delle comunità. Venendo al consigliere Gianni Mastrilli – prosegue il
Sindaco – mi duole constatare che, ai rari e scoordinati interventi in sala consiliare, si sommano oggi delle riflessioni di cui
non  si  colgono  il  senso  e  le  finalità.  Le  colpe  di  cui  parla  non  solo  sono  a  sproposito  attribuite  al  sottoscritto,  ma,  ed  è
soprattutto questo il punto, sono palesemente sganciate dal reale. L’origine di tanta approssimazione risiede forse nel fatto
che il consigliere Mastrilli o non ha letto il piano di riorganizzazione della Asl di Teramo o si diverte nella pratica ricorrente
delle facili strumentalizzazioni. L’Ortopedia di Giulianova, in questa fase, sta collaborando con il reparto di Teramo. La
strategia, prevista dal piano dell’ azienda sanitaria, funziona perfettamente, visto che si opera a pieno regime. Come dicono
i numeri, peraltro, gli interventi vengono spesso dirottati da Teramo a Giulianova. A Mastrilli, per chiudere, ricordiamo che,
fino a quattro mesi fa, era lui stesso ad accompagnare l’assessore alla Sanità nelle sue visite all’ ospedale. Ci fa sorridere,
essendo il piano sanitario sostanzialmente concomitante con l’insediamento della giunta regionale, che lo stesso Mastrilli
prenda oggi le distanze da quel piano. Come non bastasse, il consigliere, che è un giorno grillino, l’altro arborettiano, era
stato candidato alle scorse elezioni regionali con quelle liste che hanno determinato la scelta dell’assessore Nicoletta Verì.
Noi, stanchi di questi giochi e di dover continuamente precisare, ci rimettiamo già da oggi al lavoro, a fianco di chi opera in
silenzio per la salute e il bene dei cittadini ».


